

POSTULAT N° 148 (2011-2016)

EXTRAIT DU PROCES-VERBAL
DE LA SEANCE DU CONSEIL GENERAL
DU 29 SEPTEMBRE 2014

- n° 148 de M. Pius Odermatt (PS), de Mme Marine Jordan (PS) et de MM. Jean-Jacques Métrailer (Indépendant), Alexandre Sacerdoti (DC/VL) et Jean-François Python (DC/VL), ainsi que de 36 cosignataires, demandant au Conseil communal d'étudier la mise à disposition de grills aux habitant-e-s de la ville, au moins un par quartier

M. Pius Odermatt (PS) résume le postulat ci-après:

"A part de rares exceptions, il n'y a pas de grills dans les quartiers de Fribourg. Néanmoins, les grills correspondent à une vraie demande pour des personnes/familles qui n'ont pas de jardin privé et/ou qui n'ont pas l'occasion de partir en vacances. Les nombreux grills jetables utilisés par les gens qui profitent des berges de la Sarine font des dégâts importants au sol et sont dommageables pour l'environnement.

Beaucoup de villes en Suisse (notamment Vevey, Morges et Genève) font de très bonnes expériences avec des grills permanents; ils permettent des rencontres spontanées de personnes et de familles d'origines multiples. Fribourg dispose de nombreuses places et espaces de verdure qui se prêteraient très bien à des activités de grillade. Le choix des emplacements de ces grills pourrait se faire d'entente avec les différentes associations de quartier, permettant ainsi, dans une certaine mesure, une participation citoyenne des habitant-e-s de la ville."